

Dentro de la Cruzada contra el Hambre

Convienen UNACH y SEDESOL impulsar proyectos para el desarrollo de las comunidades con alta marginación

- **Destaca la participación de estudiantes dentro del Servicio Social Comunitario en 12 municipios**

La Universidad Autónoma de Chiapas y la Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno de la República, suscribieron un acuerdo específico para el desarrollo y operación de proyectos que habrán de llevarse a cabo en 12 municipios del estado, considerados prioritarios por su alta marginación y que forman parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre.

Durante la firma del convenio, el rector Jaime Valls Esponda expuso que este documento da seguimiento al acuerdo general firmado el pasado mes de mayo, para establecer acciones concretas que permitan mejorar las condiciones vida de quienes padecen situaciones de vulnerabilidad.

Acompañado del subsecretario de Desarrollo Comunitario y Participación Social de la Sedesol, Javier Guerrero García, mencionó que como parte del modelo de intervención social de la Universidad, se encuentra en marcha el programa de Servicio Social Comunitario en los municipios de Aldama, Amatenango del Valle, Chalchihuitán, Chanal, Las Margaritas, Ocoatepec, Maravilla Tenejapa, Mitontic, Santiago El Pinar, San Lucas, Sitalá y Zinacantán.

Indicó que en esos municipios se desarrollaron 120 proyectos relacionados con la conservación del medio ambiente, salud comunitaria, alimentarios y de economía de traspato, además de realizarse 12 diagnósticos generales sobre la situación que prevalece en cada lugar.

Aunado a ello, con el apoyo de la Federación y del Estado, la UNACH forma parte del equipo de reclutamiento de los mil 631 promotores comunitarios que laborarán en 55 municipios, donde harán una evaluación, validación y consenso con las comunidades para determinar cuáles de los 70 programas sociales federales, son susceptibles de llevarse a cabo y con mayor impacto.

Recordó que la Universidad a través de sus académicos, ha establecido Unidades de Vinculación, mediante las cuales se desarrollan investigaciones dirigidas a mejorar la calidad y producción del agro chiapaneco, cumpliendo así su compromiso de ser una institución socialmente responsable.

Por su parte, el subsecretario de Desarrollo Comunitario y Participación Social de la Sedesol, Javier Guerrero García, manifestó que por los resultados obtenidos, el modelo

de intervención social desarrollado en conjunto con la Universidad Autónoma de Chiapas ha sido tomado como muestra en otras entidades del país.

Señaló que en Chiapas se está avanzando en distintos temas con el apoyo del gobernador Manuel Velasco Coello y del rector de la Universidad, Jaime Valls Esponda, quienes llevan a cabo acciones profundas enfocadas en la política social, que se convierten en garantía de éxito.

Atestiguaron la firma de este convenio el coordinador Estatal de Desarrollo Comunitario y Participación Social, Martín Gerardo Longoria Hernández; el director General de Extensión Universitaria de la UNACH, Víctor Fabián Rumaya Farrera y el director Jurídico de la Universidad, Beimar Palacios Arreola.